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1 ACTA SES!QN SOLEMNE Nº 01-2024 

2 EN CUMPLIMIENTO DE LO DISPUESTO EN EL ARTICULO 29° DEL CODIGO 

3 MUNICIPAL, EN ESTA FECHA PRIMERO DE MAYO DE DOS MIL VEINTICUATRO, 

4 AL SER LAS DOCE HORAS, SE PROCEDE A CELEBRAR LA PRIMERA SESION 

5 DEL CONCEJO MUNICIPAL DEL CANTON DE GOICOECHEA QUE TOMA 

6 POSESIONA PARTIR DE ESTA FECHA HASTA EL TREINTA DE ABRIL DEL AÑO 

7 DOS MIL VEINTIOCHO, INICIANDO BAJO EL DIRECTORIO PROVISIONAL QUE 

8 EL TRIBUNAL SUPREMO DE ELECCIONES INTEGRO CON LOS REGIDORES 

9 PROPIETARIOS WILLIAM FALLAS BOGARÍN, PRESIDENTE Y LUIS CARLOS 

1 O BARQUERO ARA YA COMO VICEPRESIDENTE.-----------

11 

12 

ARTÍCULO 1---·------------------------·-----

ORDEN DEL DÍA-------------------·------------------------------·----

13 Ingreso del Pabellón Nacional --------------------·------------·-----------------

14 Entonación del Himno Nacional -------------------·--------------·-----------

15 Entonación del Himno del Cantón -------------·------------·-------------------

16 Juramentación Sr. William Fallas Bogarín, Presidente Municipal Provisional y 

17 Sr. Luis Carlos Barquero Araya, Vicepresidente Municipal Provisional --

18 Verificación del quórum --- ---------------------· 
19 Juramentación Regidores(as) Propietarios(as) y Suplentes, Síndicos(as) 

20 Propietarios(as) Suplentes --- ---------------- ---------------
21 Juramentación Lic. Fernando Chavarría Quirós, Alcalde Municipal y colocación 

22 de la banda por parte de la señora Irene Campos Jiménez ------·-------------

23 Juramentación Vicealcaldías-----------------·----------------------------------------

24 

25 

26 

27 

Elección Presidente (a) y Vicepresidente(a) y juramentación Directorio Periodo 

2024-2028---------------

Palabras del Alcalde Municipal Lic. Fernando Chavarría Quirós-------

Palabras del Presidente(a) Municipal Entrante. -----------·--------------·---

28 Palabras Jefes de Fracción-----------·---

29 ARTÍCULO 11-------------·-------------·---

·-----·--------·----
---------------·----

30 INGRESO DEL PABELLÓN NACIONAL ----------- ·------------------

1 



• Municipalidad de Goicoechea 

39418 
Sesión Solemne Nº01-2024, miércoles 01 de 111ayo del 2024. 

1 Se procede hacer ingreso del Pabellón Nacional por parte de los Regidores 

2 Suplentes Carolina Arauz Duran y Alex Zúñiga Muñoz.----------

3 ARTÍCULO 111-------------· --------------
4 ENTONACIÓN DEL HIMNO NACIONAL ------·--------·---------------------------

5 Se procede a entonar el Himno Nacional de Costa Rica.--------

6 ARTÍCULO IV-------------------------------------------------------------·--· 

7 ENTONACIÓN DEL HIMNO DEL CANTÓN ----- --------------
8 Se procede a entonar el Himno del Cantón de Goicoechea. ------

9 ARTÍCULO V------

10 JURAMENTACION DEL DIRECTORIO PROVISIONAL COMO LO INDICA EL------

11 ARTICULO 29° DEL CODIGO MUNICIPAL ----

12 El Presidente del Concejo Municipal Provisional se juramenta: "YO WILLIAM 

13 FALLAS BORARÍN, JURO ANTE DIOS Y LA PATRIA CUMPLIR BIEN Y 

14 FIELMENTE LOS DEBERES DE MI DESTINO, OBSERVAR Y DEFENDER LA 

15 CONSTITUCION Y LAS LEYES DE LA REPUBLICA."---------

16 El Presidente Municipal Provisional procede a juramentar al Vicepresidente 

17 Municipal Luis Carlos Barquero Araya. ---------------

18 ARTÍCULO 111 -------------------------------------------------------·-------------------------------

19 VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM ----------------------------------------------------------· 

20 Se procede a dar lectura a la nómina de Regidores Propietarios y Suplentes, 

21 Síndicos Propietarios y Suplentes, enviada por el Tribunal Supremo de Elecciones, 

22 se comprobó la siguiente asistencia: ----------------

23 REGIDORES PROPIETARIOS 

24 Carmen María Martínez Barahona 

25 Rafael Ángel Vargas Brenes 

26 Melissa Valdivia Zúñiga 

27 Luis Carlos Barquero Araya 

28 Carlos Luis Murillo Rodríguez 

29 Grettel Virginia Amador Rojas 

30 Wílliam Fallas Bogarín 

2 

REGIDORES SUPLENTES 

Carolina Araúz Durán 

Christian Muñoz Rojas 

Rosaura Castellón Navarro 

Sixto Araya Araya 

Emilio José Fallas Sandí 

Marisol Campos Arias 

Alex Gerardo Zúñiga Muñoz 
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1 María Lorena Ortiz Salazar 

2 Gloriana Diorela Carmona Seravalli 

3 

4 

5 

6 

7 

8 

9 

10 

SINDICOS PROPIETARIOS 

Gerardo Chaves Loria 

Kevin José Mora Méndez 

Flor del Río Rivera Pineda 

Juvenal de Jesús Coto Montero 

Estiven José Arias Garro 

Andrea Valerio Montero 

Iris Vera Vargas Soto 

11 ARTÍCULO IV---

Gabriela Jiménez Araya 

Johanna Ariete Oviedo Mora 

SINDICOS SUPLENTES 

Luz Marina Bonilla Madrigal 

Jessica Vanessa Valverde Cruz 

Minor Gerardo Muñoz Vargas 

Flor del Carmen Parra Jiménez 

Yamileth Serrano Alvarado 

José Guillermo Umaña Fallas 

Anibal Picado Castillo 
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12 JURAMENTACIÓN REGIDORES(AS) PROPIETARIOS(AS) Y SUPLENTES, 

13 SÍNDICOS(AS) PROPIETARIOS(AS) SUPLENTES-- ------------------
14 El Presidente del Concejo Municipal Provisional procede a juramentar a los 

15 Regidores(as) Propietarios(as) y Regidores(as) Suplentes, Síndicos(as) 

16 Propietarios(as) y Síndicos(as) Suplentes.---------------

17 ARTÍCULO V -----------------·--- ---------------------------------
18 JURAMENTACIÓN DEL LIC. FERNANDO CHAVARRÍA QUIRÓS, ALCALDE 

19 MUNICIPAL Y COLOCACION DE LA BANDA POR PARTE DE LA SRA. IRENE 

20 CAMPOS JIMÉNEZ-----

21 El Presidente del Concejo Municipal Provisional proceda a juramentar al Lic. 

22 Fernando Chavarría Quirós, Alcalde Municipal.-------------

23 La señora Irene Campos Jiménez, procede a colocar la banda al Alcalde 

24 Municipal.-------------------------

25 ARTÍCULO VI--·----------- ------ ----------------

26 JU RAM E NT ACIÓN VIC EALCALDÍAS -------------------------------------------------------------

27 El Presidente del Concejo Municipal Provisional procede a juramentar a la 

28 señora Reina Irene Campos Jiménez, Vicealcaldesa Primera de Goicoechea y a la 

29 señorita Valeria Fernández Castillo, Vicealcaldesa Segunda De Goicoechea. ---

30 
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1 El Presidente del Concejo Municipal Provisional expresa, a continuación, hare 

2 entrega de las credenciales a la Vicealcaldesa Primera Reina Irene Campos Jiménez 

3 y a la Vicealcaldesa Segunda Valeria Fernández Castillo. ----------

4 ARTÍCULO VII--------------,-----·----------------------------------, 

5 ELECCIÓN DEL PRESIDENTE (A) Y VICEPRESIDENTE (A) MUNICIPAL ------------

6 El Presidente del Concejo Municipal Provisional indica, se escuchan nombres 

7 de candidatos para Presidencia Municipal----------------

8 El Regidor Propietario Rafael A. Vargas Brenes indica, buenas tardes a todos 

9 los amigos y amigas, queridos Regidores (as), Síndicos (as) electas, que gusto que 

1 o me da compartir con ustedes si Dios me da vida cuatro años, por su puesto a mi 

11 queridísimo amigo Fernando Chavarría que lo conozco desde que es un joven muy 

12 pequeño, al Asesor del Concejo Municipal, a la señora Secretaria, funcionarios 

13 municipales, Concejales de Distrito, familiares y pueblo del cantón de Goicoechea 

14 que nos acompaña hoy, un saludo fraterno a los trabajadores de la Municipalidad de 

15 Goicoechea, mi cariño y mi respeto para estos funcionarios municipales que 

16 permanentemente trabajan en beneficio de nuestra comunidad, hoy es el día de 

17 ellos, pero además es día de todos los que aun trabajamos o estamos pensionados, 

18 pensión joven, así que a todos los trabajadores de Costa Rica, hombres y mujeres mi 

19 respeto y que este día sirva para recordar todos los logros que han tenido a lo largo 

20 de tantos años para tener un trabajo digno y en condiciones también dignas, hoy me 

21 toca presentar a una mujer joven para que ocupe la Presidencia de la Municipalidad 

22 de Goicoechea, el pueblo del cantón habló en febrero, nos dio un Alcalde, dos 

23 Vicealcaldesas, esa fue la expresión en febrero del año pasado, a Fernando, Irene y 

24 Valeria y también dijo con sus votos que el Concejo Municipal iba a ser un Concejo 

25 multipartidista donde ningún partido político tendría la mayoría para digamos 

26 gobernar desde ahí por mayoría de votos, esto significa que nos obliga a conversar 

27 permanentemente, que nos obliga a estar en dialogo permanentemente entre 

28 nosotros y con la Alcaldía Municipal para buscar las mejores decisiones para este 

29 cantón al que le serví en cuatro oportunidades como Ejecutivo y Alcalde Municipal y 

30 me honró con su voto en el pasado y eso me compromete también como una 
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1 persona de experiencia en el régimen municipal a buscar permanentemente el 

2 dialogo y tender puentes para las mejores decisiones en bien de Goicoechea, hoy 

3 después de conocer durante ya varios meses quiero presentar a consideración de los 

4 señores y señoras Regidores a la Regidora electa Gloriana Carmona Seravalli, una 

5 joven profesional, una joven especialista en comercio internacional, estudiante de 

6 derecho electa por el partido Frente Amplio a quien reconozco desde que entro a 

7 formar parte del Comité Cantonal de Deportes de Goicoechea, su valentía, su 

8 entrega y desde ahí le vi dotes importantes para poder trabajar en beneficio de la 

9 comunidad, hoy quiero dejar en consideración sin menospreciar por supuesto ningún 

1 o candidato (a) que se presente, todos merecen mi respeto, conozco a varios y se de 

11 la capacidad que tienen, pero bueno solo uno puede quedar electo (a), no hay dos 

12 presidentes ni dos vicepresidentes, pero someto a consideración el nombre de 

13 Gloriana y espero poder contar con el apoyo de todas (os) ustedes para que ella nos 

14 guíe desde la Presidencia en este periodo del 2024 al 2026, buenas tardes.---

15 El Presidente del Concejo Municipal Provisional señala, hay otro candidato que 

16 quiera aspirar a la Presidencia, por favor.----------------

17 La Regidora Propietaria Grettel Virginia Amador Rojas expresa, yo soy 

18 Regidora Propietaria del Partido Unidad Social Cristiana y quiero poner a 

19 consideración de todos ustedes como candidata a la señora Melissa Valdivia, 

20 Melissa es una mujer joven, con mucha experiencia, ella estaba en el Concejo 

21 anterior presentando una serie de proyectos muy atinados para el cantón, Melissa es 

22 Criminóloga, pienso que es importante la candidatura de ella porque sabemos que 

23 hay mucho problema de inseguridad en Goicoechea, es una de las cosas que todos 

24 los distritos estamos sufriendo y Melissa es criminóloga, ella ha dado capacitaciones 

25 a muchas personas, a la Fuerza Pública y a otros a nivel académico, entonces creo 

26 que sería un plus muy importante para el Concejo Municipal tenerla ahí porque nos 

27 podría ayudar y orientar muchísimo en este campo de la seguridad, entonces con 

28 todo el respeto a la compañera Gloriana, con todo el respeto a la compañera Meli 

29 someto a consideración para que ustedes valoren su votación a los compañeros 

30 Regidores, muchas gracias.---------------------
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1 El Presidente del Concejo Municipal señala, hay algún otro candidato que 

2 aspire a la Presidencia de la Municipalidad por favor, damos tres minutos de tiempo, 

3 pregunto señorita Gloriana que fue la primera que presentaron acepta usted ser la 

4 candidata a la Presidencia del Concejo Municipal. -------------

5 La Regidora Propietaria Gloriana Carmona Seravalli indica, si acepto.----

6 El Presidente del Concejo Municipal Provisional manifiesta, señora Valdivia 

7 usted también acepta la candidatura a la Presidencia Municipal. --------

8 La Regidora Propietaria Melissa Valdivia Zúñiga señala, si señor Presidente 

g acepto.---------------------------

1 o El Presidente del Concejo Municipal Provisional indica, entonces no nos queda 

11 más que someterlo a votación, a continuación, vamos a llamar a los compañeros 

12 Regidores que votan para que se presenten al podio y uno por uno hagan el voto que 

13 les corresponde, la Secretaria los irá llamando uno por uno.---------

14 Las Secretarias proceden hacer entrega de las boletas a los Regidores 

15 Propietarios.--------------------------

16 El Presidente del Concejo Municipal Provisional señala, a continuación, se 

17 recogerán las boletas.-----------------------

18 La Secretaria Municipal procede a llamar a los Regidores Propietarios para 

19 que ejerzan su voto.------------------------

20 El Presidente del Concejo Municipal Provisional manifiesta, compañeros a 

21 continuación le pido a cada Fracción aquí representada en esta votación que por 

22 favor presenten un delegado para que hagan el conteo.-----------

23 Se procede a realizar el conteo de las boletas, para un total de nueve, con la 

24 siguiente votación:------------------------

25 Gloriana Carmona Seravalli 6 votos--------------

26 Melissa Valdivia Zúñiga 3 votos---------------

27 El Presidente del Concejo Municipal Provisional indica, la Presidenta es la 

28 señora Gloriana Carmona Seravalli, un fuerte aplauso.-----------

29 

30 
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El Presidente del Concejo Municipal Provisional señala, a continuación, 

volvemos a someter a votación la elección, se oyen candidatos para la 

Vicepresidencia de la Municipalidad de Goicoechea. -------------

El Regidor Propietario Rafael Vargas Brenes manifiesta, de nuevo dentro de 

estas conversaciones que hemos tenido entre varios Regidores de diferentes 

Fracciones, me permito presentar para la Vicepresidencia también a una persona 

que conozco hace demasiados años, muchos años, fuimos Regidores Suplentes muy 

jóvenes y desde ahí ha estado siempre al servicio del cantón en varios puestos en la 

Municipalidad de Goicoechea, como Alcalde y Regidor y consideramos que por esa 

experiencia que ha tenido al servicio durante tantos años al cantón don Carlos 

Murillo, puede servir de un complemento importante como Vicepresidente a la ahora 

electa Presidenta Gloria Carmona, así que pongo a consideración de los señores y 

señoras Regidores (as) el nombre de don Carlos Murillo a quien todos conocemos ya 

desde hace bastante tiempo para que ocupe durante este periodo 24-26 el puesto de 

Vicepresidente Municipal de Goicoechea. -----------------

El Presidente del Concejo Municipal Provisional expresa, se escuchan más 

candidatos, por favor, nadie más, sometemos a votación entonces, don Carlos usted 

acepta, entonces compañeros sometemos a votación igual como hicimos con la 

Presidencia.----------------------------

La Secretaria Municipal procede a llamar a los Regidores Propietarios para 

que ejerzan su voto.-------------------------

EI Presidente del Concejo Municipal Provisional, volvemos hacer como lo 

anterior, la señorita Secretaria del Concejo Municipal procederá a verificar y luego el 

conteo de los votos, que estén los nueve regidores votantes presentes y por favor de 

una vez le pido a las Fracciones los fiscalizadores.-------------

Se procede a realizar el conteo de las boletas, para un total de nueve, con la 

siguiente votación:-------------------------

Carlos Murillo Rodríguez 5 votos---------------

Votos Nulos 4 votos---------------
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1 El Presidente del Concejo Municipal Provisional indica, muchas felicidades al 

2 nuevo Vicepresidente el señor Carlos Murillo Rodríguez, la votación quedó cinco a 

3 cuatro, por favor un fuerte aplauso para el ganador de la Vicepresidencia. ----

4 ARTÍCULO VIII -------------------·----·--------·-------------------· 

5 JURAMENTACIÓN DEL PRESIDENTE Y VICEPRESIDENTE MUNICIPAL------------

6 El Presidente del Concejo Municipal Provisional juramenta a la Regidora 

7 Propietaria Gloriana Carmona Seravalli, como Presidenta del Concejo Municipal y al 

8 Regidor Propietario Carlos Luis Murillo Rodríguez como Vicepresidente Municipal.---

9 El Presidente del Concejo Municipal Provisional indica, le solicito a la señorita 

1 o Gloria na Carmona Seravalli ocupar el puesto de la Presidencia del Concejo 

11 

12 

13 

Municipal.------------------------

ARTÍCULO IX-----·---
, _________________________ , __ _ 

PALABRAS DEL ALCALDE MUNICIPAL ____________________ , 

14 El Alcalde Municipal expresa, buenas tardes a todos, primeramente dar gracias 

15 a Dios por este día tan bendecido en donde nos tiene con salud, posteriormente 

16 saludar a la mesa principal, a las autoridades electas, al público que nos hizo el favor 

17 de acompañarnos, a los funcionarios municipales y a las representaciones de 

18 asociaciones y grupos organizados, Adriana y a mi familia que me acompañan este 

19 día y a quienes lucharon para ponerme en este puesto de honor y responsabilidad.--

20 Estoy tan agradecido no solo con la administración que nuevamente se puso 

21 una flor en el ojal, pues quiero que reflexionemos un minuto del momento histórico en 

22 el cual somos una de las pocas municipalidades y sin duda uno de los primeros 

23 Gobiernos Locales de este cantón en tener la iniciativa de hacer un evento con esta 

24 magnitud, donde acabamos de ver una presentación de la increíble de la banda 

25 municipal, posteriormente actos culturales, la banda independiente de Mata de 

26 Plátano y la cantante Wendy Brenes, queremos hacer historia y desde el día 1 lo 

27 estamos haciendo, pero sin duda el mayor premio hoy, es la asistencia de ustedes 

28 para este evento donde en una muestra de civismo que nos acompañan y deleitan 

29 con su presencia.-------------------------

30 
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1 Para iniciar quisiera contarles acerca de la enorme responsabilidad y el reto de 

2 seguir dirigiendo este cantón el cual no lo lograre solo, pues dependo de mis 

3 funcionarios los cuales muchos nos acompañan hoy, de este Concejo Municipal y 

4 con el apoyo de ustedes público, pues como lo dije en campaña este cantón no lo 

5 saca solamente el Alcalde o el Concejo sino el trabajo y atención de todos, y eso es 

6 lo que me ha encargado hoy Dios de comandar este equipo de trabajo enorme, pues 

7 quien me conoce sabe que siempre me destaque siempre por mi actitud de 

8 colaboración, ceder espacios, el don de escucha y hasta en muchas ocasiones 

9 poner la otra mejilla, en estos momentos de angustia a nivel nacional donde reina la 

1 o desinformación y los egos políticos, es cuando se debe hacer el llamado a la 

11 reflexión y escuchar a todas las partes y entender que estamos aquí para gobernar 

12 tanto a los que votaron por nosotros como a los que no lo hicieron. Es un llamado del 

13 pueblo que día a día nos pide más unión y menos enemistades políticas. ----

14 En años pasados cuando no quedo un partido que no era mío como la mayoría 

15 de personas, estaba en desacuerdo con el Gobierno, no solo estaba en desacuerdo 

16 con el Gobierno, sino que hasta le decían que le fuera mal y un par de días 

17 posteriores en el Facebook me salió una frase que parafraseando decía ... si un 

18 gobernante era el piloto de un avión, como le vamos a desear el mal si yo era parte 

19 de los pasajeros? ¿Como le vamos a desear que le vaya mal a quien nos dirige? y 

20 desde esa óptica empecé a cambiar lo que pude en mi interior, organizarme y 

21 trabajar en conjunto con una formula nueva y fortalecida de ahí hoy Dios nos premia 

22 estando en frente de todos ustedes con mi equipo de trabajo y así como se lo desee 

23 a ese Gobierno en ese momento les pido hoy que le deseen el bien, no a Fernando 

24 sino a este cantón, porque si Fernando gana, el cantón gana.---------

25 Quiero también felicitar a la nueva Presidenta Municipal, siendo de gran agrado 

26 recordar que la última presidencia municipal femenina fue en el 2018 donde hoy 

27 nuestra Vicealcaldesa Irene Campos obtuvo ese cargo tan importante y 6 años luego 

28 recae en una mujer, le deseo los mayores éxitos y sé que vamos a estar trabajando 

29 muy de la mano en pro del cantón y sus necesidades y es que también agradecerle 

30 que en las reuniones que se llevaron a cabo para la culminación de la presidencia 
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1 siempre estuve presente, pues es importante que en cualquier tipo de negociación 

2 donde se realice debería estar en medio la Alcaldía Municipal, pues aquellos tiempos 

3 donde se pensaba que el Concejo era el contrapeso de la alcaldía para no ejecutar 

4 sus proyectos es retrograda y si no a quien castigarían es al pueblo.------

5 Agradezco a la administración anterior por todo el esfuerzo que puso para sacar 

6 adelante las tareas encomendadas, a las obras enormes que logro llevar a cabo en 

7 la que nos encontramos hoy EL PARQUE CENTENARIO en el cual se han celebrado 

8 actividades hermosas de cultura, emprendimientos, actividades físicas para el 

9 disfrute de todos nosotros, que a pesar de que hace 4 años nos encontramos con la 

1 o terrible noticia de una pandemia azotando al mundo donde Goicoechea no se salvó 

11 teniendo varias personas amigos, familiares que perdieron la batalla ante una 

12 amenaza nunca antes vista, siendo que esos dos años no pudimos avanzar tanto 

13 como quisimos, esa administración y funcionarios ayudaron y ahí vimos nuevamente 

14 la unión de una municipalidad preparada para atender las necesidades.-----

15 Quisiera resaltar que el plan de trabajo fue consensuado y creado no solo por 

16 mi o mi equipo de trabajo sino por gran cantidad de gente la cual nos dio el voto de 

17 confianza para poder dirigir este cantón, de ahí la importancia que poco a poco 

18 vayamos apoyando desde nuestros espacios físicos a quienes quieran ver este 

19 cantón crecer y florecer no solo con el plan de trabajo de este servidor sino apoyando 

20 los proyectos de otros partidos pues siempre mi consigna ha sido sumar y sumar.---

21 Me despido no sin antes agradecer a todos aquellos que se quieren sumar a 

22 este proyecto cantonal y que pueden contar conmigo y mi equipo de trabajo, pero de 

23 manera categórica les digo no esperare a nadie que no quiera trabajar pues la tarea 

24 es grande y el tiempo es corto para detenerme a esperar a quien no se decide 

25 construir, es por eso que en conjunto con quienes quieran hacerlo, mi equipo de 

26 trabajo, mi familia y por supuesto los funcionarios municipales seguiremos haciendo 

27 que las cosas sucedan. ----------------------

28 Muchas gracias y bendiciones a ustedes y a este hermoso cantón y feliz día del 

29 trabajador.--------------------------

30 
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1 ARTÍCULO X---------------------------------------------------------------------------------------

2 PALABRAS DE LA PRESIDENTA DEL CONCEJO MUNICIPAL---,--,--------------

3 La Presidenta del Concejo Municipal señala, primero que todo, deseo 

4 agradecer a Dios la oportunidad que me brinda para servir a esta comunidad, y a 

5 nuestra familia que nos apoya, a las y los compañeros de partido que confiaron en 

6 nosotras para este puesto y, muy especialmente, a todas las personas que, mediante 

7 su voto, nos brindaron su favor y confianza; les aseguramos que daremos nuestro 

8 mayor esfuerzo para honrar ese mandato de la mejor manera.--------

9 Es por eso que, en aras de construir un camino más próspero y justo para nuestro 

1 o cantón, hoy, más que nunca, hacemos un llamado a los diferentes partidos políticos 

11 para que bajemos las banderas y para nos unamos en acuerdos por el bienestar de 

12 todas las personas vecinas del cantón, quienes, a fin de cuentas, son el motivo por el 

13 que ocupamos estos cargos, y la razón de ser de nuestra institución.------

14 El pueblo de Goicoechea, tal como lo establece el artículo 1 del Código Municipal, 

15 nos ha asignado la difícil tarea, pero la hermosa labor de ser Gobierno Local que 

16 promueve y administra estos intereses. -----------------

17 Para ello, debemos respetar el marco jurídico y los principios de razonabilidad, 

18 racionalidad y las normas de la ciencia, la técnica y la lógica. ---------

19 Como en todo cuerpo colegiado, habrá controversias, pero las decisiones se deberán 

20 tomar con estos criterios en mente, porque la Constitución Política, que hoy juramos 

21 cumplir y defender, nos dará el papel de órgano deliberante, esto es, que considera 

22 atenta y detenidamente los pro y los contra de los motivos de alguna decisión, antes 

23 de adoptar y la razón o sinrazón de los votos antes de emitirlos. --------

24 Ha quedado demostrado en estas elecciones que las y los munícipes hicieron un 

25 llamado de atención a los partidos políticos para que dialoguemos, un llamado 

26 contundente para que nos unamos y dejemos atrás las malas prácticas políticas y las 

27 divisiones partidarias.-----------------------

28 Por eso es que nos comprometemos a buscar siempre el consenso, el diálogo y la 

29 armonía entre todas las fracciones, para lograr así sacar proyectos adelante y que 

30 
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1 siempre prevalezcan la transparencia, la honestidad y el bien común de nuestros 

2 vecinos y vecinas-------------------------

3 El deber de probidad nos impone la obligación de orientar nuestra gestión a la 

4 satisfacción del interés público, a identificar y atender las necesidades colectivas 

5 prioritarias, de manera planificada, regular, eficiente, continua y en condiciones de 

6 igualdad, a demostrar rectitud y buena fe en el ejercicio de las potestades que nos 

7 confiere esta ley; y a administrar los recursos públicos con apego a los principios de 

8 legalidad, eficacia, economía y eficiencia, rindiendo cuentas satisfactoriamente.------

9 Nuestro compromiso, como fracción del Frente Amplista, siempre será fomentar y 

1 O fortalecer los programas y las oportunidades para cada ciudadano de este cantón, en 

11 cultura, educación, deporte, igualdad de género, un cantón inclusivo y justo, por 

12 mayor seguridad, por la protección del recurso hídrico, por la planificación, entre 

13 otros.----------------------------

14 Termino recordando, en un día como hoy primero de mayo, Día de las Personas 

15 Trabajadoras, la lucha de nuestros antepasados, quienes con diálogo y unión nos 

16 heredaron un sistema democrático y social, con salud pública y derechos laborales; y 

17 que estamos en tiempos donde esos logros se ven amenazados por políticas 

18 neoliberales, que nos alejan cada día más de aquel país solidario, armonioso, 

19 respetuoso y próspero que construimos.----------------

20 Debemos, como Gobierno local, redoblar esos esfuerzos para promover y fortalecer 

21 desde nuestras comunidades ese estado social de derecho para todos y todas.-------

22 Es por eso que nos ponemos a disposición de la administración para fortalecer la 

23 comunicación y el entendimiento y así, entre todas las fracciones, construir un 

24 camino más justo y equitativo para nuestros habitantes. -----------

25 Además, invitamos a vecinos y vecinas a que se acerquen a nuestra fracción, 

26 nuestras puertas siempre estarán abiertas para consultas, denuncias o propuestas 

27 para el bienestar del cantón, siempre estaremos atentas a colaborarle, en nombre 

28 propio, y de mi Regidora Suplente Johanna Oviedo Mora, muchísimas gracias. -------

29 ARTÍCULO Xl----------------·----------------------·--------------------------------

30 PALABRAS DE LOS JEFES DE FRACCIÓN--• 
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1 El Síndico Suplente Aníbal Picado Castillo, en representación de la Fracción del 

2 Partido Liberación Nacional expresa, para mí es un 1 ro de mayo diferente. 

3 Normalmente el primero de mayo siempre estoy en la calle luchando para que los 

4 políticos escuchen al pueblo y bueno hoy después de varios meses no lo podía 

5 esperar verdad estoy acá.----------------------

6 Pero para todos es una oportunidad de demostrar que los votos de la gente cuentan, 

7 la gente decidió que hoy todos estuviéramos acá.-------------

8 A partir de hoy podemos demostrar que las promesas de campaña son reales y que 

g estamos dispuestos a trabajar fuertemente para cumplirlas. ---------

1 o Pero ni ustedes como oposición ni nosotros podemos cumplir nuestros objetivos si no 

11 trabajamos de la mano. ----------------------

12 Estoy seguro que a grandes rasgos su plan de trabajo y el nuestro tienen más 

13 similitudes que diferencias; por eso hoy de parte de la fracción municipal a la que 

14 represento queremos invitarlos a dejar de lado las diferencias y concentrarnos en los 

15 puntos en común.-------------------------

16 Temas como:--------------------------

17 • La niñez----------------------------

18 • Los adolescentes------------------------

19 • Nuestros adultos mayores---------------------

20 • Las personas con discapacidad-------------------

21 • El manejo de los desechos solidos------------------

22 • La seguridad ciudadana----------------------

23 · La economía local------------------------

24 • El plan regulador-----------------------

25 • El deporte y la cultura---------------------

26 Que hoy se acaben los partidos políticos y que empiece a gobernar el pueblo.---

27 Tenemos la oportunidad de hacer crecer nuestro cantón y estoy seguro que todos 

28 queremos eso. 

29 A los vecinos no les interesa nuestras diferencias, si somos de derecha, centro o 

30 izquierda, solo les interesa los resultados que este Concejo tenga.-------
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1 Por eso quiero invitar a todas las fracciones acá representadas a unir esfuerzos para 

2 sacar adelante nuestro cantón y que, en cuatro años, cuando estemos de salida 

3 podamos ver a los ojos a nuestros vecinos y a las personas que nos van a sustituir y 

4 decirles "les dejamos un mejor cantón".-----------------

5 Adicionalmente quiero comunicar que nuestra primera decisión como Fracción y 

6 equipo de trabajo es comprometernos a la NO IMPRESIÓN de documentos como la 

7 orden de día y otros documentos que nos hacen llegar. Solicitamos que solo se nos 

8 sea entregada de forma digital. --------------------

9 Insto a las demás Fracciones a unirse a este pequeño esfuerzo para entrar en la era 

1 O digital y ayudar al medio ambiente.------------------

11 No me queda más que agradecer la confianza del soberano que puso sobre nosotros 

12 y el apoyo incondicional de mi amada familia, muchas gracias. --------

13 El Regidor Suplente Emilio Fallas Sandí, en representación de la Fracción del 

14 Partido Unidad Social Cristiana expresa, quiero iniciar agradeciendo, primero a Dios 

15 por habernos dado la vida, por habernos dado salud, y por habernos permitido 

16 participar de un proceso electoral municipal y en segundo lugar quiero agradecerles 

17 a los miles de vecinos y vecinas que nos dieron un voto de confianza para hoy estar 

18 aquí asumiendo la responsabilidad de representarlos en el Gobierno Local, hoy les 

19 traigo muy buenas noticias, habemos personas nuevas en la política del cantón, 

20 habemos personas nuevas en el Partido Unidad Social Cristiana y habemos 

21 personas nuevas en el Concejo Municipal, venimos con conocimiento y madurez, 

22 vemos que los puestos de elección popular son pasajeros y que tenemos muy poco 

23 tiempo para dejar un mejor cantón, mejor que el que encontramos, concebimos al 

24 Gobierno Municipal como un motor de desarrollo y como todos sabemos los motores 

25 están compuestos por un montón de piezas diferentes que solas no hacen nada, 

26 pero cuando las unimos y arrancamos ese motor podemos llegar a cualquier lugar, 

27 de la misma manera el Gobierno Local está compuesto por un montón de personas 

28 diferentes que venimos de diferentes partidos, con diferentes ideologías políticas y 

29 con una visión diferente de futuro, pero si logramos unirnos, podemos construir ese 

30 motor de desarrollo que Goicoechea tanto necesita, por ultimo quiero reafirmar 
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1 nuestro compromiso de trabajo en equipo y colaboración porque sabemos que el 

2 progreso del cantón depende de que todos nosotros podamos trabajar unidos, 

3 muchas gracias.-------------------------

4 El Regidor Propietario William Fallas Bogarín, en representación de la Fracción 

5 del Partido Unidos Podemos manifiesta, me encuentro hoy aquí con humildad ante la 

6 tarea que enfrentaremos, en representación de la Fracción del Partido UNIDOS 

7 PODEMOS, hoy es un día de celebración y compromiso para todos los que, por 

8 medio del voto, fuimos elegidos para dirigir los destinos, procesos de nuestro bello 

9 cantón, con dedicación, sabiduría, sacrificio compromiso y transparencia en 

1 o diferentes temas que aquejan a Goicoechea. ---------------

11 Desde hoy se ondean las banderas partidistas bajo un solo estandarte, 

12 conjuntamente la bandera de nuestro cantón y nuestra querida bandera de Costa 

13 Rica, donde se reflejarán diferentes programas y proyectos que se promoverán en lo 

14 más prioritario como seguridad incrementando la Fuerza y presencia de Policía no 

15 solo para que actúe reactivamente, sino también para que articule otras fuerzas 

16 preventivas en escuelas y colegios de manera coordinada con la Fuerza Pública, 

17 minimizar los impactos en la violencia e inseguridad que agobian a las diferentes 

18 comunidades. Las Asociaciones de desarrollo y otras instituciones presentes en el 

19 cantón, servirán para ser tendientes de minimizar la delincuencia a través de 

20 programas de reinserción educativa, promoción del deporte, y de la recreación.-------

21 Se gestionará lo pertinente; para apoyar de manera coordinada con el MEP y así 

22 disminuir la deserción escolar y colegial. La salud como derecho fundamental 

23 reflejada a realizar ferias para aquellos ciudadanos que no cuentan con las mismas 

24 oportunidades para atenderse adecuadamente. Promover el deporte a través del 

25 acceso y mejora de instalaciones deportivas.---------------

26 El conocimiento es la madre del éxito por lo cual se desarrollará programas de 

27 capacitación para adolescentes, jóvenes y adultos en situación de pobreza que 

28 deseen optar por una mejor preparación técnica y por ende a oportunidades 

29 competitivas en el mercado laboral y consecuentemente a una vida más digna.-------

30 Mejoramiento de obra pública, en las calles, carreteras, y caminos vecinales parques, 
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1 Escuelas y Colegios y todas aquellas obras que permitan acceso y mejoramiento de 

2 la economía e industria local.---------------------

3 Velar por mejores oportunidades para los grupos más vulnerables dando especial 

4 atención a las necesidades de personas con discapacidad y adultos mayores a 

5 través de programas especializados, mujeres en condición de pobreza jefas de 

6 hogar, por medio de capacitación y la promoción de emprendimientos.-----

7 Gestionar mejores condiciones para que nuestros jóvenes adolescentes puedan 

8 practicar la sana competencia y que podamos volver como, estar en la palestra y en 

9 los podios de los juegos deportivos nacionales, ello como mecanismos eficaces. 

1 o Esto y otros programas desde ya constituyen un compromiso de todos y todas con 

11 nuestra comunidad. Desde luego que requerimos del concurso y asesoría de las 

12 diferentes instituciones rectoras como PANI, MEP, CONAPDIS, MINISTERIO DE 

13 SALUD, INA, CONAPAM, DINADECO, MINISTERIO DE CULTURA, FUERZA 

14 PUBLICA, ENTRE OTROS, presentes en nuestro cantón, así como de las 

15 Asociaciones Integrales y especificas expertas en temas de comunidad. ----

16 Igualmente hacemos ferviente llamado a cerrar filas a todos aquellos líderes y 

17 lideresas comunales para que contribuyan a llevar adelante todas aquellas obras que 

18 proveerán a través de los consejos distritales y diferentes áreas y departamentos de 

19 trabajo de la municipalidad.--------------------

20 Se insta a los ciudadanos a contribuir en un marco de respeto con ideas y posibles 

21 soluciones a sus representantes de las comunidades y a estos a la vez presentarlas 

22 a sus conclusiones a través de la participación y solución de problemas ciudadanos 

23 Por tal motivo creo firmemente que tenemos una oportunidad por delante, para 

24 trabajar conjuntamente con la sociedad del cantón y así, abordar la posibilidad de 

25 sustentar con acciones un futuro próspero para el Municipio y ser un Gobierno Local 

26 seguro, honesto, generador de bienestar social y de experiencia basado en términos 

27 de equidad, respeto y calidad, que consoliden la seguridad y progreso del Cantón.---

28 Seguimos siendo un cantón joven, pero, según las palabras de las Escrituras, ha 

29 llegado el momento de dejar de lado los infantilismos. Ha llegado el momento de-----

30 
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1 reafirmar nuestro espíritu de firmeza: de elegir nuestra mejor historia; de llevar hacia 

2 adelante ese valioso don, esa noble idea que ha pasado de generación en 

3 generación: la promesa divina de que todos son iguales, todos son libres y todos 

4 merecen la oportunidad de alcanzar la felicidad plena.-----------

5 Goicoechea, ante nuestros peligros comunes, en este gobierno, nuestras 

6 privaciones, recordemos esas palabras eternas con esperanza y virtud, sorteemos 

7 nuevamente las corrientes heladas, y aguantemos las tormentas que nos caigan 

8 encima, que los hijos de nuestros hijos digan que cuando fuimos puestos a prueba 

9 no nos negamos en permitir que este viaje terminase, no demos la vuelta para 

1 O retroceder, y con la vista puesta en el horizonte y la gracia de Dios encima de 

11 nosotros, llevaremos aquel gran regalo de libertad y bienestar lo entregamos a salvo 

12 a las generaciones del cantón de Goicoechea. --------------

13 Que Dios los bendiga a todos, muchas gracias y feliz tarde de parte de Unidos 

14 Podemos.--------------------------

15 La Regidora Propietaria Gloriana Carmena Seravalli, en representación de la 

16 Fracción del Partido Frente Amplio indica, más que todo queremos como reafirmar 

17 nuestro compromiso para todas y todos los habitantes de este hermoso cantón, en 

18 fortalecer todos los programas sociales y llevar a cabo junto con la Administración la 

19 comunicación y la ayuda entre ambas partes para poder generar mejores 

20 oportunidades para todas y todos, nosotros siempre nos hemos caracterizado por 

21 buscar siempre el bien común de los habitantes y así lo vamos hacer ahora desde el 

22 Concejo, muchísimas gracias.--------------------

23 La Regidora Propietaria Melissa Valdivia Zúñiga, en representación de la 

24 Fracción del Partido Cambio Ciudadano expresa, como representante de la Fracción 

25 de Cambio Ciudadano y de las personas que se han sentido identificadas con 

26 nuestro movimiento político, queremos externar nuestra profunda gratitud a todas 

27 aquellas personas que ese 4 de febrero del 2024 ante un sol imponente y luchando 

28 contra prácticas anti democráticas estuvieron trabajando para que esta servidora, en 

29 conjunto con un equipo de personas que me acompañan en este periodo, estemos 

30 acá.---------------------------
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1 El pasado 4 de febrero el mensaje fue eminente para la población de 

2 Goicoechea y con un 20, 1 % de los votos emitidos somos la segunda fuerza política 

3 más grande de este cantón, el despertar de personas que confiaron en que este 

4 movimiento realizara un trabajo transparente, responsable y sobre todo buscando los 

5 consensos necesarios para lograr los proyectos prioritarios para este cantón.---

6 Actualmente contamos con 20 representantes de Cambio, entre regidores, 

7 síndicos y concejales, y queremos decirles a todas nuestras representaciones, que 

8 no están solas, este pueblo confío en ustedes y detrás de cada una de ustedes, 

9 estamos todo un movimiento respaldándolos. --------------

1 o Esperamos que este Concejo Municipal tenga conciencia de la responsabilidad 

11 de lo que se vota, de ser críticos y analistas de los presupuestos, dejando las 

12 banderas políticas e intereses propios y mejorando con ella la participación política y 

13 ciudadana en la toma de decisiones, anhelamos una muy buena comunicación entre 

14 la presidencia y las fracciones para que en la práctica democrática se logre los 

15 consensos de manera más fluida, honesta y equitativamente posible conllevando con 

16 ello a un trabajo en equipo entre el concejo y la alcaldía. ----------

17 Y es que no necesitamos más regidores de curul, que voten en línea porque un 

18 compañero les indicó cuándo y cómo votar. Necesitamos regidurías comprometidas, 

19 responsables y de los temas que se tratan en este municipio, con conciencia y 

20 objetividad de los temas que se presentan en este cuerpo deliberativo. -----

21 No seremos una fracción de oponerse de manera antojadiza, porque somos 

22 conscientes que para beneficio de Goicoechea deben existir alianzas estratégicas 

23 para ponernos de acuerdo, pero seremos una Fracción contundente en señalar lo 

24 que no sea correcto dentro de las prácticas de la legalidad, ética y transparencia. 

25 Buscaremos el cumplimiento de los acuerdos municipales y seremos garantes de 

26 que la ciudadanía sea tomada en cuenta dentro de las decisiones de este municipio. 

27 Para finalizar, agradecemos al señor Carlos Calderón como líder nato de este 

28 movimiento, a Lorena Miranda, ahora nuestra asesora de fracción y a don Manuel 

29 Vindas por confiar en las personas acá representadas. ¡Muchas gracias!----

30 
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1 La Regidora Propietaria María Ortiz Salazar, en representación de la Fracción 

2 Partido Progreso Social Democrático expresa, Hoy con mucho agrado e ilusión 

3 iniciamos este período 2024-2028.-------------------

4 Período que cuenta con una característica muy importante que quiero resaltar y es 

5 que el día de hoy estamos escribiendo historia ya que este Concejo Municipal 

6 contará por primera vez con más compañeras mujeres que hombres. ------

7 Nos corresponde hoy a nosotras como mujeres, como madres de familia, como 

8 abuelas, como hijas, como esposas de este cantón decir presente ante la lucha 

g contra el cambio climático, ante la lucha contra contaminación ambiental, ante la 

1 o lucha contra inseguridad ciudadana, ante los problemas educativos y ante la 

11 drogadicción. Decir presente ante la lucha contra la agresión y desapariciones de 

12 nuestras mujeres, niñas y adolescentes. Decimos presente ante la lucha contra los 

13 feminicidios y las agresiones a la familia, ante la lucha contra el bulling y el ciber 

14 bulling.--------------------------

15 Nos corresponde decir presente ante el apoyo a los grupos minoritarios. ---

16 Hoy queremos heredar un mejor cantón a todos nuestros descendientes y 

17 venimos a luchar hombro a hombro todos y todas sin distinción de banderas. ---

18 Hoy venimos a servirles a ustedes vecinos y vecinas de este cantón. Hoy 

19 presentamos ante ustedes nuestra disposición de escuchar sus inquietudes y 

20 necesidades. 

21 Hoy les decimos que estamos para servirles.-------------

22 Finalmente quiero agradecer a nuestros compañeros varones que nos 

23 acompañan en este Concejo Municipal. Ellos también serán una parte importante de 

24 este grupo. Juntos hombres y mujeres venimos a proponer, a dialogar y a ofrecer 

25 nuestras mejores ideas y nuestro trabajo al servicio de esta comunidad que tanto 

26 amamos y respetamos el cantón de Goicoechea. -------------

27 Y por eso compañeros y compañeras les pido que se pongan todos de pie y solicito 

28 un fuerte aplauso para todos ellos, muchas gracias.------------

29 La Presidenta del Concejo Municipal expresa, con este acto damos inicio al 

30 nuevo periodo municipal, al ser las trece horas con trece minutos, damos por 
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1 finalizada la sesión solemne, nos vemos el próximo lunes en la Sesión Ordinaria del 

2 Concejo Municipal.------------------------

3 Siendo las trece horas con trece minutos el Presidente del Concejo Municipal, 
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levanta la sesión. ~/, 
¿J,' .,w:1,0 o~ C 0,~ ('0 

Glmiaoa Cafl.Sera,alli 

Presidenta del Concejo Municipal 
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